
第１４１８回例会 ７月 ７日（金）初例会・就任挨拶   ホテルモリノ   

第１４１９回例会 ７月１４日（金）就任挨拶       ホテルモリノ 

第１４２０回例会 ７月２１日（金）就任挨拶       ホテルモリノ       

 

【開会点鐘】                           宇津木 茂夫 会長  

【S. A. A】                              鈴木 豊成 委員 

【 例 会 場 】                              ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『四つのテスト』 

【ゲスト・ビジター紹介】         宇津木 茂夫 会長 

◆渡邊 辰夫 様 第 3Gガバナー補佐（川崎百合丘 RC） 

◆中村 和広 様 地区クラブ管理運営委員（川崎百合丘 RC） 

【臨時理事役員会報告】             宇津木茂夫 会長 

１．入会者について   宇津木会長より            【承認】 

2．退会者について   宇津木会長より             【承認】 

３．6/9 会長幹事ご苦労様会収支報告 青戸会長エレクト 【承認】 

４．【報告】 6/2蓬田会員当日賞中止に伴う費用について 

鈴木昭弘親睦家族委員長より  当日悪天候の為中止。

事前に仕入れた材料費 33,000円負担 

【会長報告】      宇津木茂夫 会長 

１．ガバナー事務所より 

〇『2025-26年度ガバナーノミニー・デジグネート告知・確定

宣言』が届いております。 

大塚 正一（おおつか しょういち）氏   川崎北ＲＣ 

〇地区Ｒ財団委員会より、今年度寄付協力へのお礼が届く。 

【当クラブ結果】 

■年次基金…目標 3,900米ドル⇒当クラブ 6,328米ドル 

■ポリオ…目標会員一人当たり 30 米ドル⇒当クラブ達成 

■恒久基金…目標当クラブ 1名 ⇒達成 

２．Ｒ米山記念奨学会より、米山功労者への感謝状が届く。 

第４３回 鈴木 憲治会員 第４回 木村 良三会員  

第３回 宇津木 茂夫会員           （写真右） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、第５回実行委員

会の報告が届いております。 

【幹事報告】                      中山 隆弘 副幹事 

◎川崎ロータリークラブより、『2023-24 年度理事・役員のお

知らせ』が届いております。 

◎ガバナー事務所より、月信 11 号（2023.5.1）に貼る『訂正

版シール』が届きましたのでお配りいたしました。 

5月にお配りしたガバナー月信の１１ページに貼って頂き

ますようお願いいたします。 

【出席委員会】         大野 勉 出席委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1417回 26 19 7  73.1％ 

1416回 26 17 9 3 76.9％ 

1415回 26 12 14 7 73％ 

 

 

 

 

 

第 1417 回 例会記録 2023 年 6 月 23 日（金） S.A.A.委員長 碓井 美枝子 

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］琴 平 会 館 ほか 

※第 5金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

 
中村和広 地区クラブ管理運営委員   渡邊辰夫ガバナー補佐  

「本年もあと少しです。1年間有難うございました。」 

 

  



【委員会寄付】  

委員会 第 1417回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 19件 ￥24,000 

ロータリー財団委員会 3件 ￥20,000 

米山記念奨学委員会 2件 ￥15,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】       栗田 将弥 委員長 

【お客様】  

◇渡邊辰夫様 ◇中村和広様  

【本日は地区クラブ管理運営委員の中

村和弘委員と共に、年度末のご挨拶に

伺わせて頂きました。一年間、大変お 

世話になりました。そして、有難うございました】 

【会員】 ◇宇津木茂夫会長【渡邊ガバナー補佐、中村様よ

うこそ】 ◇碓井美枝子会員【渡邊ガバナー補佐、1年間ご

苦労様でした】 ◇梅澤馨会員◇圓城寺広明会員◇大野

勉会員◇親松明会員◇梶俊夫会員【会長幹事お疲れ様

でした】 ◇佐藤忠博会員【渡邊ガバナー補佐1年間有難

うございました】 ◇鈴木昭弘会員【渡邊G補佐、中村様 

1年間有難うございます。会長幹事お疲れ様でした】  

◇鈴木憲治会員【最終例会、1年お疲れ様でした】  

◇鈴木豊成会員◇中山隆弘会員【会長幹事大変お疲れ様

でした】 ◇長瀬敏之会員◇山下俊也会員【会長幹事1年

間有難うございました】  

◇蓬田忠会員【会長幹事1年間ご苦労様でした】 

◇青戸慶太会員 ◇栗田将弥会員 ◇佐々木範行会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【R 財団委員会 メッセージ】        圓城寺 広明 委員長 

◇鈴木憲治会員【最終例会お疲れさまでした】 ◇圓城寺 

広明会員 ◇佐々木範行会員  1年間有難うございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】    親松 明 委員長 

◇圓城寺広明会員【会長お疲れ様でした】 ◇親松明会員 

【皆様ご協力有難うございました】 ◇鈴木昭弘会員【会長幹 

事 1年間お疲れさまでした】 ◇鈴木憲治会員【最終例会お 

疲れさまでした】 ◇佐々木範行会員 ご協力有難うございました。 

【五大奉仕委員会 年度報告】 

◆クラブ奉仕委員会           青戸 慶太 委員長 

「１年間、クラブ奉仕委員長として活動させて頂きまして、次 

年度は会長として頑張っていきたいと思います。どうぞ宜 

しくお願いいたします。」 

◆職業奉仕委員会        圓城寺 広明 副委員長 

「今年度は、年度の途中からお引受けしましたが、何もして 

いない状況でした。有難うございました。」 

 

 

 

 

 

 

◆社会奉仕委員会           鈴木 豊成 委員長 

「昨年 10月 27日にクリーン作戦として、新百合ヶ丘駅周辺 

の清掃を百合丘 RC と合同で行いました。その後、麻生ガ 

ーデンで、交歓会をしました。できれば次年度も一緒に行 

えればと思っています。３月２４日は麻生川清掃活動でした 

が、雨で中止になりました。５月には、柿生小学校へ運動会 

用の備品を贈呈いたしました。皆様のご協力に感謝申し上 

げます。」 

◆国際奉仕委員会            佐藤 忠博 委員長 

「活動計画ではロータリーカードを作ろうということでしたが、 

カードを作るのは簡単ではなく、カード会社の方で、複雑な 

手続きがありました。本来は、使用金額の 0.3％がポリオ基 

金に寄付できるのですが、断念しました。また、地区補助金 

を使って地域の留学生のつどいを計画しました。しかし、申 

請時期のタイミングが合わず、残念でした。１年間有難うご 

ざいました。」 
 

【四つのテスト】                      佐藤 忠博 会員  

【 閉 会 点 鐘 】               宇津木 茂夫 会長 

【会報委員会】 大野 勉 委員長 写真：鈴木 豊成 委員 

 

【ガベルの引 継ぎ】           

宇津木 茂夫 会長 

本来でしたら、新年度第

一例会で行うのですが、

当日どうしても出席でき

ないため、本日引継ぎを

させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇津木会長より青戸慶太新年度会長へ ガベルが引き継がれました 

 


